

El conocimiento de los analgésicos en la población estudiantil

Natassia Wornham Masi. Eva Villaseñor Muñoz

Grado de Enfermería. Universidad Complutense de Madrid
tassi_masi@hotmail.com

Alfonso Meneses Monroy

Escuela Universitaria de Enfermería, Fisioterapia y Podología
webenf@enf.ucm.es

Resumen: El proyecto de investigación expuesto está basado en el conocimiento sobre el consumo de analgésicos dentro de la población estudiantil. Alumnos de tres áreas específicas de conocimiento (Ciencias Sociales, Ciencias de la Salud y Ciencias Puras) participarán en este estudio.

Por un lado, se desarrollará una encuesta realizada a 100 personas de cada grupo efectuando una serie de preguntas básicas acerca de la duración, acción y efectos de estos fármacos. Considerando la relevancia que tienen estos medicamentos en la sociedad actual y la facilidad para conseguirlos, en muchos casos sin necesidad de prescripción médica, el consumidor está en el deber de conocer estas respuestas.

Por otro lado, se analizarán los resultados obtenidos en el sondeo anterior, comparando si existen diferencias entre el conocimiento que poseen los alumnos que cursan los dispares grados que se examinan.

Palabras clave: Analgésicos. Conocimiento. Análisis. Estudiantes.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.

Aceptado: 13 abril 2012.